

# Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

## Comité exécutif

### Procès-verbal

Rencontre du 29 mars 2024, 10H01 - 10H51

## PRÉSENCES

**Sont présents :** Bastien Desrochers, Pascale Blanchette, Ludovik Levasseur, Marie-Anne Bourgie, Marika Lambert, Anne-Émilie Noël, Ariane Poulin, Yannick Langevin, Anne-Sophie Marier, Robin Gauthier Marie Soucy, Léo Lefebvre, Camille Guillemette.

**Sont absents :** Philippe-Antoine Beaulieu-Shearer (PABS), Julien April.

### 0. Constatation du quorum :

Le quorum est de 8 et il est atteint : 13 sont présents à la constatation.

## ORDRE DU JOUR

### 1. Ouverture :

Proposée par Bastien Desrochers et appuyée par Anne-Sophie Marier.

### 2. Lecture et adoption de l'ordre du jour (LADOJ) :

Proposée par Bastien Desrochers et appuyée par Ludovik Levasseur.

Proposition : Bastien Desrochers demande d'enlever des points inutilement ajoutés à l'ordre du jour (point « point », point « main »). Appuyée par Anne-Émilie. Aucune demande de vote.

Proposition : Ludovik Levasseur demande l'ajout des points « intégration » et « comité de finissants » au varia. Appuyée par Anne-Émilie. Aucune demande de vote.

### 3. Adoption du procès-verbal (ADPV) :

Proposée par Marie-Anne Bourgie et Pascale Blanchette et appuyée par Ludovik Levasseur.

### 4. Rapport des officiers :

- ❖ Président (Bastien Desrochers) : A reçu la mosaïque numérique. A envoyé la facture au département. A rencontré Thierry Duchesne par rapport à la salle du 3<sup>e</sup> étage, car il y a déjà eu des plaintes de bruit. Il y aura une affiche dans la salle. Thierry veut garder la salle, donc il faudra être plus silencieux. Il travaille pour ajouter ventilation. Bastien a été bénévole à la dérive. A assisté au collège électoral pour la CADEUL. Est allé à une soirée électorale de l'AESGUL.

- ❖ Trésorier (PABS) : Absent.
- ❖ Secrétaire (Pascale Blanchette): A envoyé des courriels, a fait la facture pour la mosaïque du département, a collaboré avec « Théâtre de nuit » pour afficher des pancartes dans le local du 1069 ou de l'association. A informé le comité intégrateur de la rencontre à laquelle ils devaient assister.
- ❖ VP-Externe (Ludovik Levasseur) : A assisté au dernier caucus de l'exécutif 2023-2024. A maintenant une clé du local d'association. Est allé à une soirée électorale de l'AESGUL
- ❖ VP-AESGUL (Marie-Anne Bourgie) : A assisté à une rencontre de la CADEUL. S'est occupée du bénévolat pour la dérive, elle est contente du résultat et de notre participation.
- ❖ VP-Info (Marika Lambert) : Cherche à remplir le prochain SMATIES.
- ❖ VP-FestiCamp (Anne-Émilie Noël) : A été bénévole, a organisé le chalet dont on parlera tantôt.
- ❖ VP-Pédago (Ariane Poulin) : RAS.
- ❖ VP-Socio (Anne-Sophie Marier et Yannick Langevin) : Le vin et fromage aura lieu la semaine prochaine. Il y a 76 inscrits, pour l'instant. Anne-Sophie Marier aimerait faire un ménage du *locker* cet été.
- ❖ VP-Sport (Robin Gauthier) : A un tournoi de ping-pong qui s'en vient. A réservé les tables au PEPS.
- ❖ VP cycle supérieur (Julien April) : Message transmis par pigeon-voyageur (Bastien Desrochers). Avec Ludovik Bouthat, Julien aimerait louer un local et faire une petite activité, le 5 avril, pour l'activité carrière. Si c'est quelque chose qui nous intéresse.
- ❖ Représentant de première année – Math (Marie Soucy) : A été bénévole pour la dérive. A formé le groupe pour les intégrations.
- ❖ Représentant de première année – Stat (Léo Lefebvre) : RAS.
- ❖ Représentant de première année – Math-Info (Camille Guillemette) : A été bénévole, a obtenu une clé du local d'association. Parlera des vêtements plus tard.

## 5. Clés

L'association a eu accès à 2 clés supplémentaires. Ludovik Levasseur et Camille Guillemette en ont récupéré une. Il y a une troisième clé qui s'en vient, elle devrait aller à Marie-Anne. La clé de Camille sera donnée au président pendant l'été.

## **6. GCEDM (Groupe Canadien d'étude en didactique des mathématiques)**

Du 31 mai au 4 juin, il y aura un congrès du GCDEM à l'Université Laval. Frédéric Gourdeau aimerait que les membres de l'exécutif de l'AESMUL organisent le vin et fromage du 31 mai et le service du bar du 1<sup>er</sup> juin. C'est une belle occasion de faire du financement. Nous achèterions le vin, mais serions remboursés et payés par les organisateurs du congrès. 120 personnes sont attendues pour le congrès. On aimerait avoir une dizaine de bénévoles. Nous avons besoin de bénévoles : on mettra l'information dans le SMATIES pour se trouver des bénévoles.

La décision se prend maintenant, et le futur exécutif serait aussi impliqué dans le projet.

On propose de vérifier si on peut avoir accès au matériel de la dérive, pour l'alcool fort.

Nous allons confirmer à Frédéric que nous sommes très heureux d'accepter la tâche.

Pascale Blanchette fera le pont avec Frédéric.

## **7. Vêtements**

Le sondage n'a pas révélé assez d'intéressés pour le quota. On aimerait savoir si l'association peut absorber les coûts de tuques non vendues ? Est-ce qu'on veut attendre à l'automne avant de commander des tuques, le printemps n'étant pas la meilleure saison de vente de tuques ?

On propose même de vendre les tuques 20\$, car c'est un *beau* chiffre, et ça nous permettrait de compenser pour les éventuelles tuques non vendues.

On demande s'il faudrait qu'il y ait un design « MATH – STATS ULaval », qui affiche plus le programme qu'autre chose. Un observateur extérieur, arrivé comme un cheveu su'a soupe, nous a suggéré de faire un concours de design.

On suggère qu'une commande à l'automne pourrait inciter les nouveaux acheter des vêtements.

## **8. Camp de printemps**

Anne-Émilie a loué le magnifique chalet, pas trop loin. Le dimanche 5 mai, ce sera le chalet de mathématiques. Un brunch se fera le lundi matin, payé par l'association. Le lundi 6 mai, ce sera le chalet de transition. Il y a un spa et une piscine, mais on ne veut pas avoir à gérer cela.

Le chalet va encore être payant. Les premières année paieront, car ils ont déjà eu un chalet gratuit.

Hot dog, hamburger pour le souper du chalet de mathématiques. Le souper du chalet de transition se fera à nos propres frais.

Il y a du wifi au chalet, pour ceux qui devront travailler le lundi.

## 9. Élections de l'exécutif 2024-2025

Il nous reste une rencontre d'exécutif avant les élections.

À la prochaine rencontre, il faut faire l'élection de la présidence d'élection, soit une personne externe à l'exécutif présent et futur.

Il faut aussi trouver les prochains membres. A-t-on une idée de qui va reprendre notre poste, de si on veut le reprendre nous-même ?

À la fin du mois d'avril, il faudra s'assurer que chaque poste est comblé. Pour chaque candidature, il faut la signature de deux membres de l'association. Une personne peut se présenter pour un poste au maximum.

## 10. Varia :

### ❖ Comités

#### ○ Intégration

Le comité est déjà formé. Ils assisteront à la présentation obligatoire sur les intégrations du 9 avril.

Ludovik Levasseur propose que la semaine d'intégration soit du 3 au 7 septembre.

Marie Soucy et Camille Guillemette sont à la charge du groupe d'intégrations. Le comité aura une rencontre jeudi prochain.

#### ○ Finissant.e.s

Ludovik Levasseur aimerait qu'on parle et qu'on forme le comité bientôt.

On affirme que cela ne presse pas trop.

## 11. Fermeture :

Proposée par Bastien Desrochers et appuyée par Ariane Poulin.

